



Wenn Gott uns heimführt
aus den Tagen der Wanderschaft,
uns heimbringt aus der Dämmerung
in sein beglückendes Licht,
das wird ein Fest sein!

Konsistorialrat

Franz Gruber

emeritierter Krankenhausseelsorger und Kurat
im Ordensklinikum der Barmherzigen Schwestern Linz

ist am Mittwoch, 18. April 2018, im 85. Lebensjahr
bei den Barmherzigen Schwestern in Linz verstorben.

Franz Gruber wurde am 12. Oktober 1933 in Ungenach geboren. Er besuchte das Bischöfliche Gymnasium Petrinum in Linz und trat danach ins Linzer Priesterseminar ein. Am 29. Juni 1959 wurde er im Linzer Mariendom zum Priester geweiht. Franz Gruber wurde zunächst Kooperator und anschließend Pfarrprovisor von Sandl. Danach war er Kooperator von Sarleinsbach und Neumarkt i. M. sowie Pfarrkurat von Riedersbach. 1972 bis 1998 war er Pfarrer von Alkoven. Von 1998 bis 2008 war Franz Gruber Seelsorger im Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern in Linz und verblieb auch nach seiner Emeritierung 2008 als ehrenamtlicher Kurat im Haus.

Ein Leben voll Liebe zu Gott und den Menschen hat seine Vollendung gefunden. Sehr vielen Menschen war er Freund und geistlicher Begleiter. Wir sind dankbar, diesen Menschen in unserer Mitte gehabt zu haben.

Wir geleiten unseren lieben Verstorbenen am Freitag, 27. April 2018, um 10.00 Uhr, von der Aufbahrungshalle Ungenach in die Pfarrkirche und nach dem Trauergottesdienst zur letzten Ruhestätte am Ortsfriedhof.

Die Totenandacht halten wir am Donnerstag, 26. April 2018, um 19.00 Uhr, und den Rosenkranz beten wir am Begräbnistag, um 9.30 Uhr, in der Pfarrkirche Ungenach.

In Liebe und Dankbarkeit

Geschwister Alois, Franziska, Josef und Marianne im Namen aller Verwandten

Diözese Linz
Barmherzige Schwestern vom Hl. Vinzenz von Paul

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir am Begräbnistag um eine Unterstützung für das Vinzenzstüberl oder wir bitten um Einzahlung auf IBAN AT10 3400 0000 0552 4335.